

## Das ist auch Definitionssache

**„Mit einer Frau an der Spitze und vollem Einsatz“, Serie Hilfsdienste im Kreis Saarlouis, SZ vom 4. März**

Ich habe den Bericht über die Hilfsdienste im Kreis Saarlouis, in diesem Fall über die Feuerwehr der Stadt Saarlouis, gelesen. Da ich selbst seit über 25 Jahren aktiv in einer Freiwilligen Feuerwehr bin, finde ich solche Beiträge natürlich immer interessant und informativ. Dies ist auch bei diesem Beitrag so und die derzeitige Lage ist für alle Hilfsdienste schwierig.

Es gibt aber einen Punkt, bei dem ich mit dem Bericht nicht einer Meinung bin. Ich möchte Stefanie Lange hier in keinsten Weise ihre Stellung oder Leistung bei der Feuerwehr absprechen, jedoch ist sie nicht die einzige Frau in der Führungsriege einer saarländischen

Feuerwehr. Mir liegen hier jetzt keine weiteren Kenntnisse über Frauen in solchen Führungspositionen außerhalb des Kreises vor, jedoch gibt es im Kreis Saarlouis mindestens eine weitere Frau in einer Führungsposition bei der Feuerwehr. Ich spreche hier von der freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Rehlingen-Siersburg und hier speziell vom Löschbezirk Siersburg.

Hier steht bereits seit Januar 2017 eine Frau an der Führungsspitze. Sabine Kerber ist seit dieser Zeit die Löschbezirksführerin dieses Löschbezirks und war somit meines Wissens nach sogar die erste Frau im Kreis in dieser Führungsposition. Natürlich ist Führungsriege auch eine Sache der Definition, und wenn im Bericht nur die Führungsebene der Wehrführer gemeint war, so ist diese Aussage natürlich korrekt, dann sollte aber auch die Ebene entsprechend definiert sein.

Michael Kerber  
per E-Mail